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 Ludwigshafen, 29. Juni 2023 

Öffentliche Anfrage der FWG-Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 
11.07.2023: 

Sachstand Moderne Bestattungsformen auf den Friedhöfen Oppau und Edigheim 

Bezug: 1. Öffentliche Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion am 15.08.2017 – TOP 
Ö 8.1 Einrichtung eines Baumbestattungsfeldes auf dem Oppauer und/oder E-
digheimer Friedhof  

 2. Öffentlicher Antrag der FWG und B90/Grünen Fraktion zur Sitzung des Ortsbeira-
tes Oppau am 05.11.2018 – TOP Ö 5 - Einrichtung eines Baumbestattungsfeldes 
auf dem Oppauer und/oder Edigheimer Friedhof 

Sehr geehrter Herr Meier, 

mehrfach wurden von mir alternative Bestattungsformen auf den Friedhöfen im Ortsbezirk 
beantragt. 
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Leider zeichnet sich für den Friedhof Edigheim, trotz unseres Antrages / Anfrage (Bezug), 
keine Lösung für einen Memoriamgarten, naturnahes Bestattungsfeld bzw. Baumbestat-
tungsfeld ab. 

 

Ich bitte deshalb um einen ausführlichen Sachstandsbericht zu den folgenden Fragen: 

1. Friedhof Oppau: 

- Memoriamgarten: welche Belegungszahlen ergaben sich bislang? Ist ein weiterer 
Ausbau geplant? 

- Naturnahes Bestattungsfeld: welche Belegungszahlen ergaben sich bislang? Ist 
ein weiterer Ausbau geplant? 

- Baumbestattungsfeld (Friedwald): Ist die Einrichtung eines Baumbestattungsfel-
des geplant? Wenn ja, bis zu welchem Zeitpunkt; bei nein, aus welchen Gründen?  

2. Friedhof Edigheim: 

- Memoriamgarten: Ist die Einrichtung eines Memoriamgarten geplant? Wenn ja, bis 
zu welchem Zeitpunkt; bei nein, aus welchen Gründen? 

- Naturnahes Bestattungsfeld: Ist die Einrichtung eines naturnahen Bestattungsfel-
des geplant? Wenn ja, bis zu welchem Zeitpunkt; bei nein, aus welchen Gründen? 

- Baumbestattungsfeld (Friedwald): Ist die Einrichtung eines Baumbestattungsfel-
des geplant? Wenn ja, bis zu welchem Zeitpunkt; bei nein, aus welchen Gründen? 

3. Zukunft der Friedhöfe im Ortsbezirk: 

Welche weiteren Veränderungen/Ausbaumaßnahmen sind für die Friedhöfe im Orts-
bezirk geplant? 

Mit freundlichen Grüßen 

Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender  
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